

Erasmus-Kunstprojekt 2013

„Mein Europa – Erasmus-Mobilität ohne Grenzen! Eine künstlerische Reise durch Europa.“

Du warst in Europa mit Erasmus mobil? Hat Dein Erasmus-Aufenthalt Dich zu einem Kunstwerk inspiriert? Wie hast Du Mobilität und Kunst zusammen erlebt?

Dann brauchen wir Deine Kreativität für unser **Erasmus-Postkarten-Kunstprojekt!** Dabei handelt es sich um eine Publikation, in der wir künstlerische Postkarten von Studierenden, ‚Steckbriefe‘ von EU-Ländern sowie kurze Essays und Porträts von Lehrenden/Künstlern zusammenbringen wollen.

Wir suchen Erasmus-Studierende und -Praktikanten, die uns Ihre Exponate (in Bildform) für unser Kunstprojekt zur Verfügung stellen.

Die Gestaltungsart ist frei wählbar, jedoch ist Bedingung, dass das Werk in unserer Publikation auf einer Postkarte (ca. 14 x 10 cm) gut abbildbar ist.

Die eingereichte Druckvorlage (z.B. jpg-Format) muss eine Auflösung von mindestens 300dpi auf einer CD-ROM haben oder ein scannertaugliches originalgetreues Foto sein.

Zusätzlich zum Foto des Exponates möchten wir eine Kurzvorstellung der Künstlerin/ des Künstlers, eine kleine Porträtfotografie (ca. 4,5 x 3,5 cm) sowie ein kurzes Statement zu den Fragen: *Was verbindet sie/er mit ihrem/seinen Werk? Wie verbinden sich für sie/ihn Mobilität und Kunst?* einfügen.

Einsendeschluss: 15.09.2013

Weitere Informationen zur Ausschreibung:
Nationale Agentur für Erasmus im DAAD
Ref. 603, Julia Vitz, 0228/882 181, vitz@daad.de